
OGGETTO:
Verbale della riunione:

Comitato Azienda USL Toscana Nordovest per la Medicina Generale
27/09/2023

PISA

O.d. G.  Allegato

Il Comitato si è svolto in videoconferenza dalle 9.00 – 11.45
Presenti:  Dr.ssa Tomei, Dr. Di Spigno, Dr. Puccetti, Dr. Berti, Dr. Fontana, Dr.ssa Guglielmi, Dr. 
Bolognesi, Dr.Squillace, Dr. Lambardi, Dr. Dinelli, Dr. Rizzo, Dr. Baldi, Dr. Fabiani, Dr.ssa Porrà.

ARGOMENTO

Ambiti Territoriali di scelta: eventuali modifiche

Nell'allegato alla DGR 353/2023 “Schema di pre-accordo regionale con la Medicina Generale in merito a misure
atte a fronteggiare la carenza di medici del ruolo unico di assistenza primaria”   tra le varie azioni si invitano le
Aziende Sanitarie a predisporre una revisione degli ambiti territoriali.
Sentiti tutti i responsabili di Zona Distretto dell’ Azienda si rende necessario l’accorpamento dell’ambi-
to di Palaia Peccioli con quello di Capannoli Terricciola Chianni Lajatico per far fronte alla carenza assi-
stenziale dell’ambito di Palaia Peccioli causata della mancata assegnazione delle due zone carenti richie-
ste, dall’imminente cessazione di un medico di assistenza primaria massimalista, ed infine dalla mancata
assegnazione di un incarico provvisorio. 

DECISIONI

Il comitato approva la proposta di accorpamento dell’ ambito territoriale di  Palaia Peccioli con quello
di Capannoli Terricciola Chianni Lajatico

ARGOMENTO
Vaccinazione antinfluenzale: comunicazioni

La drssa Tomei rende noto che la Regione ha dato indicazioni sulle quantità di vaccini da destinare all’
azienda usl Toscana nord ovest e le dosi assegnate alla  medicina generale sono:
Efluelda 11900 di cui 4.500 per RSA  
Fluad 65000 
Influvac S 200.000 



Per la programmazione della distribuzione ai medici di medicina generale è stato considerato il numero
dei  pazienti ultra 60, ultra 65, ultra 80
Il pagamento delle vaccinazioni sara’  mensile e l’inserimento dovra’  avvenire su SISPC entro 72 ore
dall’effettuazione, come emerso nel comitato regionale della medicina generale del 26 u.s.

Il dr Taurino specifica i dettagli della campagna vaccinale con la proiezione di slides. ( allegato)
DECISIONI

Il Comitato prende atto

ARGOMENTO
Obiettivi di salute: proposta di conferma obiettivi anno precedente

La drssa Tomei propone di confermare gli obiettivi di salute dell’anno scorso ( documento allegato) al
fine di consolidare il percorso iniziato nel 2022

Come stabilito nell’ AIA in vigore i compensi saranno:
 20% per l’ adesione specificando che si considera adesione la consegna degli elenchi indipendentemen-
te dal risultato raggiunto
80% per raggiungimento obiettivi
la parte restante del fondo sarà redistribuita 

Cronoprogramma: entro il 31/12 dell’anno di vigenza dell’ accordo i medici effettuano le azioni previ-
ste per ciascun obiettivo di salute ed entro il 31/01 dell’ anno successivo invieranno i dati di attività al
responsabile UF Cure Primarie di Zona Distretto. Nel caso in cui un medico ritenga di avere giustifica-
zioni per il non raggiungimento degli obiettivi potrà allegare idonea documentazione a supporto che
sarà oggetto di esame e valutazione congiunta da parte del Direttore di Dipartimento della Medicina
Generale e del Direttore del Dipartimento della Sanità Territoriale e sottoposta al parere del comitato
aziendale.
Entro 31/03 le UUFF Cure Primarie fanno le verifiche ed inviano entro il 25 Maggio i resoconti agli uf-
fici ARCUN per la liquidazione della prima tranche che sarà nel cedolino cassa Giugno 
La redistribuzione dei residui avverrà nel cedolino cassa Settembre

DECISIONI
Il Comitato approva gli obiettivi di salute per l’anno 2023 e la tempistica relativa alla liquidazione.
Il Comitato decide che vengono esclusi dalla valutazione degli obiettivi i medici che hanno un rapporto
convenzionale inferiore a 4 mesi.



ARGOMENTO
Zone carenti emergenza sanitaria territoriale

Per la seconda pubblicazione 2023 zone carenti emergenza sanitaria territoriale abbiamo chiesto la valu-
tazione alle due centrali operative e al Direttore del Dipartimento 
Le zone carenti individuate sono 32 così ripartite:

Lunigiana: 4

Apuane : 5

Valle del Serchio: 11

Elba: 3

Bassa Val di Cecina: 3

Val di Cornia: 1

Alta Val di Cecina : 1

Livorno : 1

Valdera : 1

Pisa : 2

DECISIONI

Il Comitato ne prende atto



ARGOMENTO
Varie ed eventuali
 Il dr Di Spigno comunica che abbiamo avuto comunicazione da parte di due medici che non vogliono
più aderire alla convenzione UNIPI
Il dr Puccetti sostiene che ci deve essere una revisione dell’accordo perché molti studenti non si presen-
tano di persona dal medico chiedendo solo telefonicamente indicazioni sull’assistenza quindi i medici
non possono poi registrare queste prestazioni e ciò porta alcuni di loro a rinunciare all’adesione.

Assistenza penitenziaria: è stata approvata la graduatoria di disponibilità per l’ultimo trimestre 2023 si
specifica che  i MAP  sono incompatibili con tutte le altre categorie di medici
Sono stati  prorogati gli incarichi di continuità assistenziale in aree a bassa priorità in prossimità dei
PP.SS. e gli incarichi delle cure intermedie

Valle del Serchio: il dr Contrucci cessa l’attività dal 30/09/2023. . Il Responsabile di Zona e il Respon-
sabile cure primarie chiedono di poter procedere al passaggio massivo dei pazienti al medico individua-
to quale destinatario dell’incarico provvisorio .
Il Comitato approva

Il responsabile UF cure primarie zona Lunigiana chiede parere relativamente all’uso gratuito dell’ambu-
latorio presso il presidio distrettuale Montedivalli da parte della drssa Giglio, in applicazione di quanto
previsto da AIA al punto 5.8
Il comitato esprime parere favorevole

La drssa Orsini Isabella, medico in medicina di gruppo nell’ambito di Carrara,  che percepisce anche
l’indennità di personale di studio, chiede  di avere la possibilità di mantenere tali indennità nonostante
sia autolimitata.
Il Comitato, in base a quanto previsto dall’accordo regionale 2001, è favorevole al mantenimento delle
indennità considerato che la drssa fa parte di una medicina di gruppo   al fine di mantenere gli stessi
standard organizzativi degli altri componenti del gruppo.

Il dr Di Spigno illustra la situazione della medicina di gruppo a Segromigno già composta da 10 medici,
in cui due medici si sono allontanati dal gruppo altri due hanno formato un nuovo gruppo. 
Sia per questa situazione che per tutte le forme associative il dr Di Spigno chiede  che sulla parte delle
verifiche debba esserci più puntualità da parte delle UUFF Cure primarie. Nel caso specifico della medi-
cina di gruppo di Segromigno  la situazione non è ancora chiarita quindi non appena ci sarà  riscontro
della verifica il reintegro sarà riconosciuto.
Si specifica inoltre che sarà redatto un atto formale che riconosce giuridicamente la forma associativa e
quindi l’indennità economica nei limiti delle disponibilità economiche a parte i reintegri

Si comunicano i seguenti reintegri:
Livorno: 
drssa Dolcetta Capuzzo Anna medicina di gruppo (reintegro dr Pratesi Alberto)
dr Fillini Auro medicina di gruppo (reintegro  dr Neri Riccardo)
Versilia: 
dr Torri Paolo medicina di gruppo, coll. di studio e coll. infermieristico ( reintegro dr Bacci Alberto)

Il Dr. Puccetti chiede il pagamento del gettone di presenza per le riunioni di aft. La drssa Adami invierà
agli uffici la rendicontazione per il pagamento entro la fine dell’anno.
Il dr Puccetti chiede che sia valutata la situazione della drssa Di Stefano Irene medico in convenzione



nell’ambito territoriale di Cascina Crespina Lorenzana Fauglia Orciano con vincolo di ambulatorio prin-
cipale a Cenaia che vuole entrare in una medicina di gruppo a Cascina al posto della drssa Vestri Simo-
na che ha cessato l’attività di medico di assistenza primaria.
Si evidenzia un conflitto tra l’orario settimanale che la drssa Di Stefano deve svolgere dove ha il vincolo
e quello che dovrebbe svolgere nell’ambulatorio della medicina di gruppo. Secondo Acn nell’ambulato-
rio principale il medico deve svolgere la maggioranza delle ore settimanali quindi non è concretamente
possibile che questo requisito sia attuabile in due ambulatori contemporaneamente
Il dr Puccetti ritiene che la questione debba essere attentamente valutata al fine di trovare una soluzione
per permettere alla medicina di gruppo già esistente a Cascina di mantenere gli standard di assistenza
offerti finora. La  drssa Tomei vuole valutare meglio la situazione.
La componente sindacale chiede di fissare un comitato per analizzare le domande di associazionismo
agli atti . Si individua la data del 25 ottobre

La seduta si chiude alle ore 11.45
Pisa  26/07/2023
 Verbale approvato
Parti firmatarie
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